Ficha n° 3

Jóvenes portadores de esperanza



Jóvenes del Jubileo

Ficha de preparación Encuentro diocesano de Jóvenes 2025 Diócesis de Copiapó





Sentido del encuentro

"La esperanza cristiana no defrauda, porque se funda en la promesa de Dios que nunca falla." (Spes Non Confundit, 2024)

Bula del Jubileo de la Esperanza (2024) y homilía del Papa Francisco en el Jubileo de los Jóvenes

Como jóvenes, estamos llamados a ser portadores de esperanza, a contagiar alegría y fe en nuestra comunidad, en nuestra familia, en nuestra escuela, en nuestra diócesis.

Cada gesto, palabra y acción puede sembrar esperanza en quienes nos rodean.

Texto inspirador

-La esperanza que no defrauda Rm 5,1-5

-Extracto de la Bula Spes Non Confundit (2024)

Se puede leer en voz alta en comunidad y dejar un breve silencio para interiorizar.



- Himno del Jubileo
- Juntos como hermanos





Oración inicial

Señor de la esperanza, gracias por confiar en nosotros los jóvenes. Ayúdanos a ser sembradores de tu alegría y de tu fe en medio del mundo, y que cada paso que demos sea signo de tu luz y tu amor. Amén.

Dinámica: "Red de esperanzas"

Mientras se canta un canto alegre o de esperanza los jóvenes se colocan en círculo o en torno a una cruz o imagen del Jubileo.

Un animador invita a cada uno a tomar un globo y escribir en él una palabra o frase que exprese su esperanza o sueño para su vida, su familia, su comunidad o la diócesis.

En pequeños grupos (5–6 personas), cada joven comparte lo que escribió y explica brevemente por qué esa esperanza es importante para él o ella. Se escucha con respeto y sin interrupciones.

El animador puede invitar a descubrir lo mucho que se parecen las esperanzas de unos y otros. Cada grupo recibe un ovillo de lana.

Un joven toma el ovillo, dice en voz alta su esperanza y lanza la lana a otro compañero, que hace lo mismo.

Así, poco a poco, se va tejiendo una red entre todos, uniendo los globos y las manos.





Iluminación para el diálogo



Preguntas para diálogo:

¿Qué significa ser un joven "peregrino de esperanza"?

¿Cómo podemos contagiar nuestra fe alegre y viva a otros jóvenes y a nuestra comunidad?

¿Qué acciones concretas podemos hacer esta semana para sembrar esperanza?

(Se pueden agregar testimonios o ejemplos de jóvenes de la diócesis que realizan acciones de solidaridad o servicio.)

Compromiso

Cada joven escribe en una pulsera de tela o lana una palabra que exprese su compromiso de esperanza (ej.: fe, servicio, alegría, oración).

La pulsera se lleva puesta al encuentro de Jóvenes, como recordatorio personal y signo visible de su compromiso.



Gesto simbólico

6

Los globos de la red pueden colocarse en un mural o altar de la comunidad.

Cada joven sostiene su pulsera y se recuerda que la esperanza se comparte y se sostiene entre todos.

Se puede acompañar el gesto cantando un canto alegre y juvenil, que refuerce la unidad y la alegría de ser jóvenes de esperanza.



Oración final

Señor,



Que nuestra vida y nuestras acciones sean reflejo de tu amor,

y que nuestra alegría contagie a quienes nos rodean.

Amén.





